



Ortschaftsrat Unterbalbach

Protokoll 4/11 Öffentliche Ortschaftsratssitzung am 06.07.2011

Teilnehmer: OR Andreas Buchmann, , OR Alois Imhof, OR Stefan Ludwig, OR Gabriel Mütsch
OR Wolfgang Neißendorfer, OR`in Hildegard Schwab, OR`in Helene Weis

Datum: 06.07.2011, 19.00 – 20.30 Uhr

Ort: Pfarrzentrum Unterbalbach

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung

Stellv. Ortsvorsteher Andreas Buchmann begrüßte als Vorsitzender der heutigen Sitzung auch im Namen von Bürgermeister Thomas Maertens die zahlreichen Gäste. Danach eröffnete er die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates und wies daraufhin, dass zur Sitzung ordnungsgemäß eingeladen wurde, ebenso wurde die Sitzung auch öffentlich bekannt gemacht. Der Ortschaftsrat ist auch beschlussfähig.

2. Nachrücken von Gabriel Mütsch in den Ortschaftsrat und Verpflichtung

Für den ausgeschiedenen Reiner Faul rückt Gabriel Mütsch in den Ortschaftsrat nach. Zunächst stellte der Ortschaftsrat fest, dass die Wählbarkeit nach § 28 GemO vorliegt und keine Hinderungsgründe nach § 29 GemO für den Eintritt in den Ortschaftsrat von Gabriel Mütsch vorhanden sind. Hierüber wurde abgestimmt (einstimmig).

Anschließend nahm stellv. Ortsteher Buchmann die Verpflichtung von Gabriel Mütsch vor.

Mit der Verpflichtungsformel:

„Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Gemeinde gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern.“

wurde Gabriel Mütsch in den Ortschaftsrat aufgenommen. Damit ist er offizielles Mitglied im Ortschaftsrat.

3. Vorschlag eines neuen Ortsvorstehers an den Gemeinderat

Stellv. Ortsvorsteher Buchmann führte zunächst aus, dass der Ortschaftsrat heute dem Gemeinderat einen Ortsvorsteher und Stellvertreter vorschlägt. Der Gemeinderat wird dann in seiner nächsten Sitzung hierüber entscheiden.

Weiter wurde von ihm ausgeführt, dass Wahlvorschläge von jedem Ortschaftsrat eingebracht werden können. Um in den Wahlvorschlag an den Gemeinderat aufgenommen werden zu können, muss der Bewerber die Stimmen von mehr als der Hälfte der anwesenden stimmberechtigten Ortschaftsratsmitglieder erreichen (absolute Mehrheit). Bei sieben Mitgliedern würde das bedeuten, dass ein Bewerber mind. 4 Stimmen auf sich vereinigen muß.

Die Beschlussfassung erfolgt grundsätzlich geheim mit Stimmzetteln. Es kann offen gewählt werden, wenn auf entsprechenden Antrag hin kein Mitglied widerspricht.

Andreas Buchmann stellte den Antrag offen zu wählen. Gegen diesen Antrag wurde seitens des OR keine Einwände erhoben.

Ortschaftsrätin Hildegard Schwab schlug daraufhin Andreas Buchmann also neuen Ortsvorsteher vor. Weitere Vorschläge wurden nicht vorgebracht.

Andreas Buchmann wurde daraufhin einstimmig vom Ortschaftsrat gewählt.

4. Vorschlag von zwei stellv. Ortsvorstehern an den Gemeinderat

Vom Vorsitzenden wurde angemerkt, dass bei der Wahl der Stellvertreter dieselben Grundsätze wie bei der Wahl des Ortsvorstehers gelten.

Der Vorsitzende stellte den Antrag offen zu wählen. Gegen diesen Antrag wurde seitens des Ortschaftsrats keine Einwände erhoben.

Von Andreas Buchmann wurde Hildegard Schwab als erste Stellvertreterin vorgeschlagen. Weitere Vorschläge wurden nicht eingebracht. Hildegard Schwab wurde daraufhin einstimmig vom Ortschaftsrat gewählt.

Als zweiten Stellvertreter schlug Andreas Buchmann nun Wolfgang Neißendorfer vor. Weitere Vorschläge wurden nicht eingebracht. Wolfgang Neißendorfer wurde daraufhin einstimmig vom Ortschaftsrat gewählt.

5. Verabschiedung von Reiner Faul aus dem Ortschaftsrat

Mit der Tauberfrankenhymne leitete der Musikverein Unterbalbach in die Verabschiedung des langjährigen Ortsvorstehers und Ortschaftsrates Reiner Faul über Bürgermeister Thomas Maertens, Ortschaftsrat Andreas Buchmann, Ortsvorsteher Joachim Markert (für die Ortsvorsteherkollegen), Helmut Schuppler (für die örtlichen Vereine und Institutionen), Ernst Diez (für die Rentner-Helfer-Truppe) und Ellen Bawidamann (für den Stadtverband der CDU) sprachen Dankesworte aus und überreichten Abschiedsgeschenke. Bürgermeister Thomas Maertens überreichte Reiner Faul zudem offiziell die Entlassungsurkunde von seinem Amt als Ortsvorsteher.

Abschließend richtete Reiner Faul in seiner Abschiedsrede das Wort an die Versammlung.

Andreas Buchmann schloß daraufhin die öffentliche Sitzung und lud die Anwesenden zum Stehempfang ein.

Unterbalbach, 07.07.2011



Andreas Buchmann
Stellvertr. Ortsvorsteher